

Début de la réunion : 19h17

#### Liste des personnes présentes

Hélène Lemieux, Nathalie Viens, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Chritina Sanchez, Patrycja Twardecka, Mathieu Martin-Leblanc, Kristin Berg, Ijab Khanafer, Adam Sweet, Luc Dupont, Iain Ilich, Nicole Van Dijk, Nina Lothian

1. Ouverture de la réunion, mot de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l'ordre du jour

Andrée demande s'il y a des changements, Andrée propose, Vincent appuie, tout le monde en accord.

3. Adoption du procès-verbal

Andrée demande à ajouter la liste des présences. C'est fait. Vincent propose. Kristin appuie. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente (rapport ci-bas)

Andrée remercie tout le monde d'être là. Elle mentionne les deux campagnes de financement qui seront traitées dans les affaires courantes.

5. Rapport du trésorier (rapport ci-bas)

Luc mentionne que les états de compte sont sur le Google Drive. Dans le compte courant il y a eu un dépôt pour les ventes de sacs. Il y a de l'argent dans le compte, il n'y a pas de problème. Au niveau du compte casino, il y a eu un chèque de 28 000\$ dépensé pour les tablettes et ordinateurs. Il parle des options pour gérer le compte casino. Il reste quand même 19 000\$ de manœuvre sur le compte casino.

Andrée demande à Nathalie si on prévoit d'autres dépenses d'ici la fin de l'année. Mme Nathalie dit que non.

6. Affaires courantes

##### 6.1 Retour soirée éducative de la fondation Franco-Albertaine

Andrée explique la gestion de ces fonds. L'idée est de créer un fonds Gabrielle-Roy, dans le but, à long terme, d'éviter de gérer le stress d'avoir assez d'argent pour fonctionner à l'école. On pourrait avoir un fonds dédié aux collations et éviter ainsi pleins de petites campagnes de financement. Elle mentionne que ce serait bien de sensibiliser les familles. Elle mentionne qu'il y a beaucoup de travail à faire, mais on pourrait créer un mouvement, une vidéo promo, développer des relations avec des personnes clés, etc.

Vincent mentionne que c'est beaucoup d'investissements pour créer ce genre de fonds, et qu'il est ambivalent sur le concept. André mentionne qu'elle veut juste enlever de la pression sur la société de parents. Luc mentionne que certaines familles ont fait des dons importants dans le passé. Il dit qu'il y aurait un momentum à créer autour de ça et que ça pourrait marcher. Christina mentionne l'option de s'associer à la fondation franco-albertaine et ne pas le faire séparément. Andrée mentionne que c'est ce que l'on a en ce moment.

Patrycja mentionne qu'elle n'est pas à l'aise avec toutes ces levées de fonds ou avec le fait de financer l'éducation avec les casinos et qu'elle préférerait un fonds. Andrée mentionne que les levées de fonds ont certains aspects positifs, mais enlever la pression d'avoir à atteindre un certain montant serait bénéfique. Elle mentionne que Tania et Joelle s'occupent de la société franco-albertaine et qu'elles veulent rencontrer toutes les écoles. Donc on pourrait les voir et voir où tout ça peut nous mener.

##### 6.2 Campagne tomates et sacs

Andrée remercie Adam et Christina pour avoir créé les liens pour les commandes, et Christina pour avoir fait une annonce. Andrée demande à Christina de partager l'annonce Facebook. Andrée mentionne que la vente de tomates est prévue pour le 20 mai. Vincent mentionne que peut-être on pourrait attendre une semaine dans l'espoir que l'école soit rouverte. Mme Nathalie mentionne que reporter n'est peut-être pas une bonne idée. Vincent mentionne qu'il va falloir être certain qu'on respecte les règles. Andrée mentionne qu'on pourra respecter les distances, et qu'on pourrait même le faire en auto en utilisant le stationnement. Andrée demande quand on peut mettre l'annonce en ligne. Mme Nathalie pense envoyer le communiqué demain après-midi ou

jeudi matin. Christina va mettre l'annonce sur Facebook demain matin. Andrée demande des volontaires pour la distribution, il y aura Andrée, Nina, Christina, Hélène, Vincent. Andrée va contacter tout le monde pour s'organiser.

### 6.3 Campagne Gelato

Ijab a parlé à Frank et il va créer un document en ligne bilingue pour que les parents puissent mettre leur commande. On enverra le lien au parent. Il va installer une tente pour la livraison et s'en occuper. Il nous donnera 33% des profits des ventes. Andrée demande s'il y aura moyen d'acheter un cadeau de gelato pour les enseignant(e)s. Ijab va vérifier pour une façon de s'organiser avec Frank. Mme Stéphanie dit qu'elle a peur de recevoir trop de gelato s'il y a un lien pour acheter pour le prof. Andrée dit qu'on peut ajouter une option sur le formulaire pour acheter pour quelqu'un d'autre. Saley demande si la gelato contient de la gélatine. Andrée dit que c'est le nom pour la crème glacée en Italie.

### 6.1 T-shirt GR

Mme Nathalie mentionne qu'il ne reste plus de t-shirts. Donc on pourra penser pour l'an prochain. Et peut-être en parler en juin. Luc dit qu'il a un contact pour avoir des t-shirts. Andrée demande à Luc de contacter Mathieu pour discuter des prix. Andrée mentionne qu'on veut continuer et c'est à décider comment (modèle, nombre, etc.)

### 7 Fermeture de l'assemblée à 19h55

Luc propose. Nina appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le 1<sup>er</sup> juin à 18h30.

## **Mot de la Présidente, Mai 2021**

Bonsoir a tous, merci a tous pour votre intérêt continu au bien de notre école. Après aujourd'hui, nous avons seulement 1 réunion avant la fin de l'année scolaire.

Nous avons 2 autres campagnes d'ici la fin de l'année : « Tomates & Sacs » en mai et gelato en juin. Nous en discuterons dans les affaires courantes.

Pour terminer, Luc et moi avons assisté à une rencontre virtuelle tenue par la *Fondation franco albertaine*. J'ai beaucoup appris par rapport au Fonds de dotation. Je vais vous en parler plus tard dans les affaires courantes.

Merci!